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ヨット体験教室
今年度も、８月３０日（水）、３１日（木）の両日、５・６年生を対象

にしたヨット体験教室が行われました。海に面した松原小学校の
特色ある教育活動の一つとして行われており、今年度で６回目と
なります。ヨット競技においてインターハイや国体等の常連校であ
る長崎工業高校ヨット部９名の部員の皆さんや顧問の三嶋先生
に今回もお世話になりました。
３１日は雨が降りそうな、曇り空の中でしたが、何とか実施する

ことができて一安心しました。ヨットに乗って大村湾の自然を味わ
うこともさることながら、常に子どもたちの様子を見守りながら、ヨ
ットの準備から操船、後片付けまで、指示を待つことなくこなす部
員の皆さんの素晴らしさに感心させられました。この経験を通じて
本校の子どもたちが数年後、このように育っていてくれるとうれし
いです。長崎工業高校ヨット部の皆さん、大変お世話になりまし
た。ありがとうございました。

１学期にがんばったこと（一部抜粋）
１学期の終業式でのあいさつを紹介します。学習に行事にと自分の目標に向かってチャレ

ンジしながら成長してきているのですね。２学期の成長が楽しみです。

ぼくは、一学きにがんばったことが三つあります。一つ目は運動会のダンスです。運動会のダン
スでは、何でもがんばれば、できるようになることを学びました。二つ目は、算数です。れんしゅう問
題をたくさんといたり、じゅぎょうでは、たくさん発表しました。２学期はもっとはやく計算できるよう
にがんばりたいです。三つ目は音楽です。３年生になってはじめてリコーダーの学習をしました。こ
れからもたくさんの曲をリコーダーでふけるようにれんしゅうをがんばっていきます。一学きにがん
ばったことは、二学きも続けてがんばり、今の自分よりもせいちょうできるように、学級のみんなとき
ょう力しながらがんばっていきたいです。（３年 I さん）

わたしが、一学期にがんばったことは三つあります。一つ目は運動会のことです。運動会で一
番がんばったことは百ｍ走です。思いっきり走ったら二位になりました。つぎは一位になりたいで
す。二つ目は水泳です。さいしょは４ｍしか泳げなかったけど、れんしゅうをしたからもくひょうの１０
ｍぐらいまで泳げました。つぎは１５ｍ泳げたらいいなと思っています。三つ目は漢字５０問テストを
がんばったことです。いっぱい漢字をおぼえてきました。一回目の５０問テストは９８点で、二回目
の５０問テストは百点満点でした。二学期も、５年生になっても一回目も二回目も合格したいで
す。（４年 S さん）

熱中症に気を付けよう
９月になっても、熱中症に関わる報道等がまだまだ続いています。基本的な学校での対応

についてお知らせさせていただきます。
〇体育科の授業についても熱中症計等の数値を参考にしながら、給水や
休息を適宜取りながら行っています。
〇昼休みの運動場使用も熱中症計の数値を基準にして屋外や体育館で
は遊ばせないようにしたり、外に出る時間を半分にしたりする等の制限
をかけています。

〇しばらくは、最高気温が３０度を超える日が続きそうですので、水分は多
めに持たせてください。また、補充用としてスポーツ飲料や冷却用の保
冷剤等も状況に応じて持たせていただいて構いません。
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授業参観・懇談会

９月５日（火）は授業参観・懇談会でした。７月１日の土曜授業
が中止になったため、４月以来の授業参観・懇談会の実施となり
ました。午後からは雨が降りそうな天気でしたが、その心配もなく
安心しました。久しぶりに教室で学習する様子を御覧になっていた
だきましたが、いかがだったでしょうか。半年間の成長を感じてい
ただけたら幸いです。あわせて懇談会への御参加もありがとうご
ざいました。今後もみんなで「のびる」松っ子となるよう頑張っていきます。

歯は一生の宝

今回の１年生は授業参観で学校歯科医の峰先生を講師として
お招きし、ブラッシング指導を中心に歯科保健指導を行いました。
永久歯は生え始めてから１年から１年半の時間をかけて成長して
いくそうです。この間はまだ成長の途中のため歯ブラシが届きにく
いそうです。
一生付き合っていく歯ですので特に丁寧に歯みがきをして欲し

いというお話が印象的でした。本校のう歯治療率は約６０％となりました。人数にすると数名
です。まだの方は早めの受診をお願いします。

夏休み作品展

９月４日（月）から８日（金）まで夏休みにそれぞれの子どもたち
が取り組んできた成果をお披露目する夏休み作品展でした。今回

も工作や自由研究、絵画、習字と力作揃いで
す。御覧になっていただけたでしょうか。
また例年のように、地域団体の皆様に、審

査していただき、印象に残った作品に賞をい
ただきました。後日、表彰、並びに紹介をします。

中学生の職場体験

昨年度に引き続き、９月１２日（火）から１４日（木）の三日間
郡中学校２年生の職場体験学習の受け入れをしました。今回
も松原小出身の３名の先輩が松原小にやってきました。初日
は用務員の菅野さんの手伝いをしたり、授業参観をしたりしま
した。今回の職場体験を通して現在取り組んでいる生徒会活
動に生かせることはないか、教えられる側から教える側に立っ
て先生方の動きや姿を見て、学べることはないかという思いを
もってこの職場体験に臨んでいます。昼休みも松原小の子どもたちと一緒に遊んでくれまし
た。彼らにとってよい経験になるとうれしいです。


